
Indicador - DOCENTES Plano de Melhorias

10.Como você avalia os mecanismos de comunicação institucional com a comunidade externa?

Trabalhar na publicização de relatórios pela PROGRAD, PROExt e PROPPI
A Direção do Campus está e continuará desenvolvendo ações de
divulgação do Campus nas redes sociais, nas rádios da cidade e demais
veículos de comunicação. Adicionalmente, o campus participa de feiras,
como das profissões e de ciências do município, além de ações de
extensão serem realizadas na feira municipal. Também a instituição criou
através da Assessoria de Comunicação Social, o “Tem na Unipampa” com
o intuito de divulgar a pesquisa e extensão desenvolvidos na instituição,
através de vídeos interativos e explicativos, para a comunidade.

13.Como você avalia o papel exercido pela gestão da UNIPAMPA nos processos de tomada de
decisões?

A gestão do Campus deve ter mais autonomia na tomada de decisões,
permitindo uma participação mais ampla, com critérios objetivos na
distribuição de recursos.

14.Como você avalia as políticas de retorno das atividades presenciais desenvolvidas pela gestão
da UNIPAMPA?

Como não estamos mais no momento da pandemia,esse aspecto não se
aplica mais.

16.Como você avalia a participação da comunidade externa nos órgãos de representação da
UNIPAMPA?

A Direção do Campus desenvolverá ações de divulgação dos membros
representantes externos em órgãos da UNIPAMPA, os quais já apresentam
a participação prevista em alguns Fóruns Institucionais, como CONSUNI,
Conselho de Campus, CPA e CLA.

20.Como você avalia a operacionalização da EaD na UNIPAMPA?

O campus Uruguaiana iniciou recentemente a oferta de cursos EaD
vinculados à Universidade Aberta do Brasil. Faz-se necessária uma melhor
integração entre o campus e a UAB para melhoraria dos fluxos.

21.Como você avalia a possibilidade da Instituição em continuar utilizando o ensino remoto
síncrono?

O ensino remoto para os cursos da área da saúde não foi produtivo. Pelas
características dos cursos do campus apresentarem uma carga elevada de
componentes práticos, a continuidade do ensino remoto não se aplica.

24.Como você avalia o incentivo à produção docente e à participação em eventos
(internos/externos)?

É necessário solicitar à PROPPI, PROEXT e PROGRAD o fomento para
que os docentes possam participar de eventos externos e apresentar seus
trabalhos. Nos eventos internos, é necessário que a instituição melhore os
espaços como, auditório maior, ambientes mais acolhedores e climatizados
para que os eventos ocorram no campus. Atualmente não dispomos no
campus Uruguaiana de local adequado para qualquer evento de maior
porte (formaturas, congressos,semanas acadêmicas,  simpósios..).

25.Como você avalia a realização de intercâmbios e cooperação entre instituições nacionais e
internacionais?

A instituição através da DAIINTER divulgou o edital de intercâmbio
estudantil virtual do Programa Bramex (Brasil-México), para discentes com
fluência em espanhol. Ainda, se prevê parcerias com a CLEV.



28.Como você avalia o atendimento dos NuDE às demandas docentes?

Discutir melhorias e estabelecer novos fluxos de retorno e de ações de
acompanhamento aos docentes.
O NuDE ampliou o número de servidores, porém, deve-se focar na
capacitação para o acompanhamento dos discentes e implementar ações
sólidas por iniciativa do próprio setor.

29.Como você avalia as ações institucionais de saúde preventiva (e/ou do trabalho)?

Fomentar junto à DASST uma atenção maior aos docentes, promovendo
dia/semana da saúde no campus. Organizar mais ações destinadas à
saúde física e mental dos profissionais, como palestras, via online e
presenciais, e eventos com exames rápidos destinados para esse público.
A gestão do campus juntamente com as coordenações dos cursos tem
organizado e ofertado campanhas de vacinação dentro do campus para a
comunidade acadêmica.

34.Como você avalia as ferramentas disponibilizadas para o desempenho de suas atividades
remotas em sua unidade?

Durante a pandemia a Unipampa adquiriu softwares que permitiram a
realização das atividades de forma remota e qualificaram os serviços. No
entanto, há uma grande deficiência em hardwares, materiais permanentes
que são insuficientes para o elevado número de docentes e discentes do
campus. Embora a equipe diretiva busque constantemente equipamentos
e materiais de informática, além de espaços apropriados para atender as
demandas do campus, estes são insuficientes para o elevado número de
usuários. É necessário um apoio institucional para a aquisição de
hardwares, principalmente computadores e equipamentos de
videoconferência.

36.Como você avalia o impacto dos resultados da Autoavaliação Institucional na geração de ações
de melhoria na UNIPAMPA?

Buscar aumentar a divulgação dos impactos dos resultados da
Autoavaliação Institucional nas ações de melhorias da instituição junto à
comunidade acadêmica. Utilizar a biblioteca do campus como um exemplo
para divulgação deste impacto, pois foi um dos indicadores com pior
avaliação em instrumentos anteriores e atualmente está passando por
reformas e, em breve, será entregue à comunidade acadêmica.
Adicionalmente, há uma busca incessante da Direção do Campus pela
melhoria da rede elétrica para que possa ser feita a climatização das salas
de aula. Grupos de trabalhos foram criados pela gestão do campus e
colaboradores, para tornarem os espaços comuns mais acolhedores.



Indicador TAEs Total: Suficiente+Muito bom+excelente (em % aproximada)

20. Como você avalia a operacionalização da EaD na UNIPAMPA?

O campus Uruguaiana iniciou recentemente a oferta de cursos EaD
vinculados à Universidade Aberta do Brasil. Faz-se necessária uma melhor
integração entre o campus e a UAB para melhoraria dos fluxos.

27. Como você avalia a oferta de cursos de capacitação, relacionados a situações de risco, para
os técnicos administrativos que trabalham em tais circunstâncias?

A Direção do Campus irá buscar a cada semestre ofertar atividades como
cursos/oficinas de prevenção de riscos aos técnicos e docentes.

28. Como você avalia a participação técnico-administrativa nos órgãos de gestão da Instituição?
A direção do campus fará uma ampla divulgação nos meios de comunicação
para aumentar a adesão dos TAEs nos órgãos de gestão do campus.

29. Como você avalia o quantitativo de técnicos administrativos no seu Campus para o
atendimento das demandas?

O campus Uruguaiana necessita aumentar o quantitativo de técnicos
administrativos para suprir as necessidades da comunidade acadêmica. O
atual quadro de servidores é desproporcional ao aumento do número de
alunos e de cursos. A gestão do campus buscará esses retorno através de
tratativas com reitoria e com a Pró-reitoria de Gestão de Pessoas
(PROGEPE)

30. Como você avalia a participação e acompanhamento da categoria TAE na definição do
orçamento do Campus?

O orçamento do campus já vem determinado para cada curso, segundo a
matriz orçamentária. A Direção do Campus irá aumentar a divulgação desse
aspecto para a comunidade acadêmica.

31. Como você avalia as ferramentas disponibilizadas para o desempenho de suas atividades
remotas em sua unidade?

Durante a pandemia a Unipampa adquiriu softwares que permitiram a
realização das atividades de forma remota e qualificaram os serviços. No
entanto, há uma grande deficiência em hardwares, materiais permanentes
que são insuficientes para o elevado número de docentes e discentes do
campus. Embora a equipe diretiva busque constantemente equipamentos e
materiais de informática, além de espaços apropriados para atender as
demandas do campus, estes são insuficientes para o elevado número de
usuários. É necessário um apoio institucional para a aquisição de hardwares,
principalmente computadores e equipamentos de videoconferência.

34. Como você avalia o impacto dos resultados da Autoavaliação Institucional na geração de
ações de melhoria na UNIPAMPA?

Buscar o Comitê Local de Avaliação para discutir melhorias e estabelecer
fluxos das demandas, para acompanhamento do impacto do plano de ação;
Um dos indicadores criticados em avaliações anteriores foi a infraestrutura
da biblioteca. A biblioteca do campus está passando por reformas e em
breve será entregue à comunidade acadêmica. Adicionalmente, há uma
busca incessante da Direção do Campus pela melhoria da rede elétrica para
que possa ser feita a climatização das salas de aula. Grupos de trabalhos



foram criados pela gestão do campus e colaboradores, para tornarem os
espaços comuns mais acolhedores.

Indicador DISCENTES
Total: Suficiente+Muito bom+excelente (em % aproximada)

25. Como você avalia a possibilidade da Instituição em continuar utilizando o ensino remoto
síncrono?

O ensino remoto para os cursos da área da saúde não foi produtivo. Pelas
características dos cursos do campus apresentarem uma carga elevada de
componentes práticos, a continuidade do ensino remoto não se aplica.


